

## BOGÈVE

# Superbe concert des Passeurs d'Arts

**L**a salle polyvalente de Bogève a résonné, dimanche, des multiples sons sortis des instruments des élèves des groupes de musiques actuelles de l'association des Passeurs d'Arts. Que ce soit les élèves de Guillaume Chérèze, de Benjamin Riggi, de Cyril, ou de Sébastien Sauvage, tous ont eu à cœur de donner le meilleur d'eux-mêmes.

Le concert a débuté par la prestation toujours très attendue du TBB : le Toxic Bill Bang, groupe de joueurs de bidons qui n'a pas déçu ses fans.

Puis c'était au tour du concert dans la salle avec les différents groupes de jeunes. Des morceaux interprétés remarquablement,

qui ont ravi les oreilles des spectateurs.

Vers le milieu de la soirée, le musicien Nicolas Sidoroff a réuni sur la scène les élèves qui avaient participé cet hiver à son stage d'improvisation structurée. Un résultat surprenant où rythmes, intensité, sonorités variaient selon une grille prédéfinie. Une belle découverte pour les interprètes comme pour le public. □

**Le Toxic Bill Bang a ouvert les festivités avant de laisser la place aux élèves de Passeurs d'Arts.**

